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第３回議会報告会 主な意見・要望 

 参加者からの意見・要望 議会からの回答 対応結果・対応方針 

１ ○議員定数について 

①議会改革の取り組みとして議員定数の削減が

載っているが、市民の意見が通らなくなるので、

定数削減には反対である。（田面木地区・男性） 

 

①全国で議員定数が削減されている中、削減に

よって住民の声が反映されないのではという意

見もあることから、中核市移行後に検討しなけ

ればならない問題であると思っている。 

 

意見として承ります 

 

②八戸市議会は同規模の他議会に比べて議員数

が多いので、より市民の意見を反映させるような

市政活動をお願いしたい。（白銀地区・女性） 

 

②全国には八戸市議会より定数が多い市議会も

少ない市議会もあり、単純に人口比率だけで決

めても意味がないと思っている。議員定数に関

しては、これからも議会改革を進める中で議論

されていくと思うのでご理解いただきたい。 

 

意見として承ります 
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第３回議会報告会 主な意見・要望 

 参加者からの意見・要望 議会からの回答 対応結果・対応方針 

２ ○行政視察報告について 

市議会だよりに行政視察の報告が掲載されて

いるが、所見が書かれていない。たくさん視察に

行って構わないが、報告だけは所見入りでしっか

り作成してもらいたい。（白銀地区・女性） 

 

市議会だよりのページ数に制限があるため結

果だけの掲載になっている。市議会だよりのペ

ージ数を増やすには予算が必要となることか

ら、ホームページでダウンロードできるように

するなど、報告書の内容の充実に向けて検討し

ていきたい。 

 

市議会だよりの見直しを

検討します 

３ ○委員会における審議について 

委員会で陳情の趣旨説明を行った際、質疑なく

否決されたが、行政当局からの議案については、

質疑なく可決されていた。このようなことが地方

議会の空洞化などに繋がっているのではないか。

（吹上地区・男性） 

 

（回答不要の意見） 

 

意見として承ります 
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第３回議会報告会 主な意見・要望 

 参加者からの意見・要望 議会からの回答 対応結果・対応方針 

４ ○屋内スケート場について 

大きなイベントがあった場合の駐車場やアク

セスについて問題があると考えている。市民の代

表で議員をやっているのだから、市民目線でもの

を見て欲しい。（吹上地区・男性） 

 

（回答不要の意見） 

 

市執行部へ情報提供を行

いました 

（平成 28年９月 27日） 

５ ○中核市移行について 

（周知の徹底について） 

八戸市の中核市移行について、市民等への周知

が不足していると感じている。希望に応じて説明

会を開くのではなく、自ら出向いて説明を行うな

ど、全ての市民が知っているようになるまで周知

すべきではないか。（湊地区・男性） 

 

（回答不要の意見） 

 

市執行部へ情報提供を行

いました 

（平成 28年９月 27日） 
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第３回議会報告会 主な意見・要望 

 参加者からの意見・要望 議会からの回答 対応結果・対応方針 

６ ○スポーツ振興（部活動の引率）について 

小学生の大会などに父兄が引率をするには講

習を受ける必要があり、父兄は会社を休み、実費

で講習を受けていると聞いた。実際そういう状況

なのであれば何らかの対応が必要ではないか。

（湊地区・男性） 

 

（回答不要の意見） 

 

市執行部へ情報提供を行

いました 

（平成 28年９月 27日） 

７ ○中核市への移行について 

中核市への移行は積極的に進めていくべきだ

と思っている。また、移行後は岩手県北などとの

連携も検討してほしい。（吹上地区・男性） 

 

（回答不要の意見） 

 

意見として承ります 

 


